

La empresa más importante de Santander entró en liquidación

No hubo salvación para Ferticol

La procesadora de productos fertilizantes más grande del país no superó ni encontró fórmulas para cancelar los más de \$66 mil millones que adeuda a trabajadores, pensionados, proveedores y a la Electrificadora de Santander, y entró en liquidación.

La Empresa Fertilizantes de Colombia, Ferticol, con sede en Barrancabermeja, Santander, y encargada de producir, distribuir y comercializar productos petroquímicos y abonos químicos para el campo, llegó a un triste final al aprobarse su liquidación total.

La Empresa Fertilizantes de Colombia, Ferticol, que fue creada en 1966 como un proyecto entre Ecopetrol y la Gobernación de Santander para producir abonos químicos y mejorar la producción agrícola en el país, se liquidará, según lo anunciado por el asesor jurídico de la Gobernación de Santander, Luis Alberto Flórez.

"Esta decisión de liquidación se tomó fundamentalmente por un acuerdo entre trabajadores, los cinco sindicatos de la empresa, el fondo de pensiones

Porvenir y Positiva, que son los acreedores de Ferticol. Ahora debemos esperar que la Superintendencia de Sociedades adelante el proceso correspondiente y designe el agente liquidador de Ferticol", dijo el asesor jurídico de la Gobernación de Santander.

Se espera al agente liquidador

Ferticol está ubicada en Barrancabermeja. En 2003 paró operaciones durante 18 meses. En la actualidad, la Gobernación de Santander tiene el 99,7 % de las acciones y la empresa tiene una deuda de \$86 mil millones con trabajadores, pensionados y proveedores, como la Electrificadora de Santander.

Manuel Alarcón Forero, vicepresidente de Sintraferticol, quien trabajó durante 35 años en la empresa, precisó que la determinación



Ferticol carga una deuda superior a los \$66 mil millones con 126 trabajadores, 140 pensionados, proveedores, así como con la Empresa Electrificadora de Santander.

se produjo ante los incumplimientos en el pacto de restructuración acordado desde hace 17 años, el cual tuvo siete prorrogas. Además, señaló responsabilidades políticas en el caso.

Por el momento, se queda a la espera de que la Superintendencia de Sociedades adelante el proceso correspondiente y designe el agente liquidador de Ferticol".



El acceso a Cenfer cuenta ahora con una vía pavimentada que facilita todo el tránsito del sector y de las actividades comerciales

Dinamizan actividades en el sector Cenfer

Una buena vía para el progreso regional

Para facilitar el acceso vehicular al Centro de Eventos y Exposiciones de Bucaramanga, Cenfer, la Gobernación de Santander realizó el mejoramiento y pavimentación de un tramo de 270 metros de la vía entre la Autopista Bucaramanga-Girón con los parqueaderos de Cenfer.

Esta es una vía de 1.3 kilómetros que sirve a la zona industrial localizada sobre la parte sur de este sector limítrofe entre Bucaramanga y Girón, y beneficia la movilidad de vehículos de carga, y especialmente, de los que transportan ganado para Cenfer, la Subasta de Mercagan y la Plaza de Toros Señor de Los Milagros.

El gerente de Cenfer, Javier Gutiérrez, dijo que la pavimentación de esta vía, que se ha hecho en tiempo récord, permite una conectividad segura, rápida y cómoda con la Autopista Bucaramanga-Girón, y contribuye a dinamizar las actividades industriales y comerciales

que se realizan en esta zona del área metropolitana de Bucaramanga.

Compromiso cumplido

"Enviamos un agradecimiento especial al gobernador Didier Tavera Amado por su compromiso, dedicación y por ser siempre nuestro aliado en las actividades que desarrollamos en Cenfer. Hoy podemos evidenciar que cumplió el compromiso de mejorar el acceso a Cenfer", indicó Javier Gutiérrez.

De otra parte, la Secretaría de Infraestructura Departamental informó que en la pavimentación de este tramo vial se invirtieron 594 millones de pesos, e incluyó construcción de cunetas, sardineles y otras obras.

Con estas obras, el Gobierno de Santander, que lidera el gobernador Didier Tavera Amado, reafirma su compromiso de mejorar la conectividad y movilidad en el área metropolitana de Bucaramanga.

Segundo Festival de la Santandereanidad

Provincias prenderán la fiesta en mayo

La santandereanidad, es el sello que identifica a la región, y para promover con orgullo este legado histórico y cultural que une a todos los santandereanos, el gobierno departamental crea espacios que incentivan a conservar esta herencia y se pueda transmitir de generación en generación.

Para conmemorar este año el Segundo Festival de la Santandereanidad, que se realizará del 4 al 13 de mayo, la Secretaría de Cultura y Turismo realiza diferentes jornadas de trabajo con las diferentes áreas, como la música, la danza, el arte, el teatro y el cine, enmarcadas en un proceso de transparencia, que permita la vinculación de todas las provincias de Santander.

Durante una semana se podrá disfrutar de una amplia programación en la que los turistas podrán conocer todas las riquezas culturales, gastronómicas, arquitectónicas, artísticas y turísticas; y los propios se sientan orgullosos de su identidad.

"Desde el Gobierno de Santander queremos institucionalizar esta fecha tan importante para el Departamento, porque es importante que nos sintamos orgullosos de nuestras tradiciones, costumbres que hacen parte de nuestra

identidad", mencionó la secretaria de Cultura y Turismo, Maylin Tatiana Jaramillo.

Invitadas todas las artes

Los directores de música, y gestores culturales de los 87 municipios compartieron sus propuestas, como rescatar los instrumentos y bailes típicos de la región para que sean parte de la programación de este segundo festival, y así, seguir fortaleciendo la identidad de Santander.

De igual forma, el sector del turismo ha presentado sus inquietudes y sugerencias sobre la organización de este evento tan importante para Santander, el cual reunirá todos los hechos históricos que han ocurrido en el Departamento y exaltará lo mejor de esta región ante el mundo.

La secretaria de Cultura y Turismo, Maylin Tatiana Jaramillo, invita a la ciudadanía a visitar las redes sociales y portal web de la Gobernación de Santander para que conozcan las diferentes actividades que se desarrollan, y también pueden enviar sus inquietudes en cuanto a los proyectos, programas a través de correos electrónicos o acercarse a la Secretaría en el Palacio Amarillo.



La santandereanidad se pondrá de manifiesto en mayo próximo con los eventos que alista la Secretaría de Cultura en conjunto con las provincias de la región.